

Kodim 1427/Pasangkayu dan Polres Pasangkayu Gelar Latihan Dalmas untuk Pilkada Serentak 2024

M Ali Akbar - [SULBAR.KLIKINDONESIA.ID](https://sulbar.klikindonesia.id)

Nov 21, 2024 - 13:12



Pasangkayu – Dalam rangka memastikan keamanan dan ketertiban pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2024, Kodim 1427/Pasangkayu bersama Polres Pasangkayu menggelar latihan pengendalian massa (Dalmas).

Kegiatan ini berlangsung di Lapangan Apel Corona Mapolres Pasangkayu, Jalan Ir. Soekarno, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Kamis (21/11/2024)

Latihan ini dihadiri oleh Danramil 1427-01/Pasangkayu, Lettu Inf Munajab; Kasat Samapta Polres Pasangkayu, Iptu Firmasyah; dan KBO Sat Samapta Polres Pasangkayu, Ipda Candra Boyke Ombong. Personel yang terlibat meliputi satu peleton Kodim 1427/Pasangkayu dan satu satuan setingkat peleton (SST) dari Polres Pasangkayu.

Latihan Dalmas kali ini melibatkan tiga materi utama. Tahap pertama adalah Dalmas Awal, yang menitikberatkan pada teknik pengendalian massa secara preventif untuk mengantisipasi eskalasi situasi. Selanjutnya, formasi Tangan Berkait diperagakan guna membangun barisan kokoh yang mampu meredam potensi gangguan. Terakhir, formasi Bersaf ditekankan untuk memperkuat koordinasi dalam situasi darurat dan memastikan respons cepat.

Kasat Samapta Polres Pasangkayu, Iptu Firmasyah, dalam sambutannya, menegaskan pentingnya sinergi antara TNI dan Polri dalam menjaga kondusivitas wilayah selama tahapan Pilkada berlangsung. "Kesiapan kita dalam latihan ini mencerminkan komitmen untuk menciptakan suasana aman dan damai di Kabupaten Pasangkayu. Kolaborasi yang terjalin harus menjadi contoh soliditas di tengah masyarakat," ujarnya.

Danramil 1427-01/Pasangkayu, Lettu Inf Munajab, menekankan bahwa latihan ini tidak hanya mengasah keterampilan teknis, tetapi juga membangun kebersamaan antara aparat keamanan. "Kami siap mendukung penuh pelaksanaan Pilkada serentak. Dengan latihan ini, kami yakin bisa memberikan kontribusi terbaik dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah," ungkapnya.

Sementara itu, Dandim 1427/Pasangkayu, menyampaikan apresiasinya terhadap semangat dan dedikasi seluruh personel yang terlibat. "Latihan ini adalah wujud kesiapan kami, TNI-AD, bersama Polri, untuk memastikan Pilkada berjalan aman, lancar, dan demokratis. Kepercayaan masyarakat adalah tanggung jawab yang harus kami jaga dengan sepenuh hati," tegasnya.

Latihan Dalmas ini menjadi langkah strategis untuk memperkuat sinergi lintas institusi demi menyukseskan agenda nasional. Dengan kesiapan yang matang, Kabupaten Pasangkayu diharapkan menjadi contoh daerah yang mampu menyelenggarakan pesta demokrasi secara damai dan tertib.